

郷まつりでとどろを披露！！

3月15日（日）に例年通り「くしひの郷まつり」が行われます。昨年と同じように2年生と一緒に1年生も演舞を披露します。1月31日（金）から2年生に教えてもらったり、保存会の方に来ていただいたりして練習をしていきます。練習は7回程度しかないので、1回1回の練習を大切にして、本番で地域の方に披露しましょう。また、披露する時には衣装がいきます。後ほど、家にあるかどうかを確認させていただきます。よろしくお願いします。



役割	メンバー	衣装
踊り（男子）		だて締め、襟芯、足袋、バスタオル、半襦袢、腰ひも2本
踊り（女子）		前板、タオル3本、だて締め2本、2部式上下半襦袢、コーリンベルト、足袋、腰ひも3本、襟芯
唄（男子）		制服
唄（女子）		前板、タオル3本、だて締め2本、2部式上下半襦袢、コーリンベルト、足袋、腰ひも3本、襟芯
太鼓		だて締め、襟芯、足袋、バスタオル、半襦袢、腰ひも2本

よく頑張りました！！

✿書初め大会入選者

入選者は字がきれいなことはもちろん、字も大きく勢いがありました。1年生全体として、一文字一文字丁寧に書いてあったのが良かったです。



✿計算力テスト合格者



11月から練習してきた計算力テストの結果が出ました。90点以上の合格者は11人で、満点は3人、98点が6人という素晴らしい結果でした。平均点は88点でした。次の英検、漢検、スペコンでも期待しています！また、英検は模擬試験の受検者を募集したところ、2年生レベルの4級を5人も申し込んできました。挑戦する気持ちが素晴らしいです